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ASSEMBLÉE NATIONALE
12ème législature

logement social
Question écrite n° 64940

Texte de la question

M. Sébastien Huyghe souhaite attirer l'attention de M. le ministre de l'emploi, du travail et de la cohésion sociale
sur la loi solidarité et renouvellement urbains (SRU) et plus particulièrement sur le dénombrement des
logements sociaux. De nombreuses communes ont en effet investi dans le logement en faveur des personnes
handicapées mais ces logements ne sont pas aujourd'hui considérés comme des logements sociaux entrant
dans le cadre de la loi SRU. C'est pourquoi il lui demande de bien vouloir lui indiquer les raisons de ce choix
ainsi que s'il ne serait pas envisageable de faire entrer cette catégorie de logements dans celle des logements
locatifs sociaux.
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